



あおぞらだより

No.191

平成 29 年 3 月 31 日



やっと本格的な春到来でしょうか
春のお彼岸には「やっぱりねえ」と思わせる
暖かさでしたが冬に逆戻りした様に寒い日
が続き体調が思わしくない方が多かった様
ですこれからは散歩や外気浴などを取り
入れ心身共に元気澆刺に過ごせませ
す様頑張りましょう

「あおぞら」は創立19周年「介護センター」は12周年を迎えました

介護保険施行2年前の平成10年にデイケアあおぞらは開設いたしました この業界では
長い歴史を誇ります これからも毎日の行事は継続したり新しい機器を取り入れたり
いろいろな面で皆様に喜んで頂けるよう職員一同頑張っ
てまいりたいと思っております 恒例行事となりましたお茶会を楽しんで頂
きました ご協力 お点前：花器・茶道具



専門店いたくら
着付け：きものの愛染倉



お馴染みのイベントや初出演の皆様：熱演ありがとうございます

浜松シティバレエ



民謡「白百合会」



ゆうとう「夢ちんどん」



遠州花笠会



二胡「ジャスミン」



4月1日新入社員入職



よろしくお願ひいたします